## Agnihotra - das Gold der alten Veden

Die Wiederbelebung von Agnihotra geschah auf eine Weise, dass es besondere Hilfe für die gravierenden Probleme der heutigen Zeit bringt: zur Reinigung von Wasser, Luft, Erde sowie zur Regeneration und Harmonisierung von Körper, Seele und Geist.

Beim Agnihotra werden zu Sonnenauf- und Sonnenuntergang spezielle vorgegebene Zutaten, wie Kuhdung, Ghee und Reis, aus denen sich durch den Prozess des Agnihotra eine spezielle Kombination bildet, die einerseits in die Atmosphäre aufsteigt und Negatives neutralisiert sowie andererseits Nahrung für alles Leben gibt, in einem pyramidenförmigen Kupfergefäß verbrannt. Dabei werden einige spezielle Mantras gesungen, die exakt auf die Schwingungsverhältnisse von Sonnenauf- bzw. Sonnenuntergang abgestimmt sind.

Die Natur befindet sich zu Sonnenauf- und Sonnenuntergang in einem Energiezustand des vollkommenen Kräfteausgleichs. Eine segensreiche Flut feinstofflicher Energien ergießt sich zu dieser Zeit auf die Erde.

Die bei den Homa-Feuern entstehende Asche ist ein sehr hoher Energieträger. Vor allem entsteht durch das Agnihotra eine extrem hohe Energie, die in der Asche konserviert wird. Sie ist ähnlich energiereich, wenn nicht noch stärker als Gold. Durch das weltweite Praktizieren von Homa-Feuern kann die Aufgabe, die dem Gold zugedacht war (als es noch in der Erde lag), nun durch die Asche erfüllt werden.

## Die Asche wurde radästhetisch von zertifizierten Geomanten geprüft. Die Ergebnisse haben alle Erwartungen übertroffen.

- Sie bindet alles Lebendige (Mensch, Tier, Pflanzen, Naturwesen, Wasser, Erde, Atmosphäre etc.) in großer Reichweite an die große, göttliche Universalkraft an, d. h. an die allumfassende, bedingungslose Liebe.
- Sie hat eine hohe geistige Aufladung (Reichweite ca. 40m) und wirkt so in dieser Ebene sehr heilsam.
- Sie bindet an ALLE geistigen Ebenen an, z. B Erzengel-Ebene, Elohim etc. In dieser Energie kann eine tiefe Verbindung und Kontakt leicht entstehen. Die Schleier sind hier "dünner".
- Sie beeinflusst eine positive Gedankenkraft und wirkt verjüngend in einem Umkreis von über 22km!!!!
- Sie ist ausschließlich Lebenskraft, Seelenkraft, Organkraft spendend und heilsam.
- Sie verbreitet eine heilige/heilsame Strahlung auf ihr ganzes Umfeld.
- Sie wurde getestet als "rein kapazitiv rechtsdrehend, ohne linksdrehende Anteile".
   Das ist ein sehr seltenes Phänomen. Das heißt, die Asche wirkt ausschließlich Lebenskraft stärkend und heilsam. Ihre lebendige Kraft kann sogar Wasseradern und andere geologischen Störfelder wirkungslos werden lassen.
- Sie hat eine harmonische und kraftfördernde Wirkung auf das zentrale und vegetative Nervensystem, reinigt die Körperflüssigkeit und erhöht die Zellspannkraft.